

Sonderkonstruktionen

Customized constructions

Produkte aus Edelstahl werden bei **BOLZ INTEC** nach kundenspezifischen Anforderungen konzipiert, geplant und gefertigt.

Dank der speziell ausgebildeten Mitarbeiter und dem hocheffizienten Maschinenpark können Sonderkonstruktionen in der gewohnten **BOLZ INTEC** Qualität erarbeitet und geliefert werden.

Gerne als Einzelanfertigung oder in Kleinserien.

Dazu zählen unter anderem Transportbehälter für Gefahrgüter, Kannen zur Lagerung und zum Transfer von Wirkstoffen, Absaughauben zur staubfreien Containerbeschickung und vieles mehr.

The products made of stainless steel are designed, planned and manufactured according to customized requirements.

Thanks to our specially trained employees and high efficient machine infrastructure many difficult customized constructions can be manufactured and delivered.

Available in single and serial production.

For example transport vessels for dangerous goods, cans for storing and transport of mediums, extraction hoods for dust-free container coating and lot more.



Ansatzbehälter für sterile Medien zum Transport/Transfer mit dazugehörigem Behälterwagen

Batch tanks for sterile media for transport/transfer with corresponding container trolley



Absaughaube zur staubfreien Containerbeschickung

Suction hood for dust-free container filling



Kanne zur Lagerung und zum Transfer von Wirkstoffen

Canisters for the storage and transfer of materials



Pulver-Transferbehälter

Powder transfer vessel



Pulvertransferkanne mit Dorngreiferaufnahme

Powder transfer canisters with uptake mandrel



Wirkstofftransferkanne aus Hastelloy mit Dorngreiferaufnahme

Material transfer canisters made of Hastelloy with uptake mandrel



Gefahrgutbehälter, Halarbeschichtet

Hazardous goods container Halar coated